

Wien Mobil Lastenräder für den 48er Tandler und andere Standorte

Die unterzeichnenden Bezirksrätinnen und Bezirksräte der NEOS stellen zur Bezirksvertretungssitzung am 17. September 2024 gemäß § 24 Abs.1 GO-BV folgenden

Antrag

Die Stadträtin für Mobilität Ulli Sima und die zuständigen Stellen der Stadt Wien werden ersucht, die mittlerweile im Wien Mobil Leihrad System angebotenen Lastenräder auch im Bezirk Margareten verfügbar zu machen. Folgende Standorte sind sinnvoll, da es in der Nähe große Handelsbetriebe gibt, die großformatige Waren wie Möbel und Werkstoffe verkaufen:

- 48er Tandler – Siebenbrunnenfeldgasse
- Reinprechtsdorfer Brücke

Begründung

Nach unserem Antrag vom Sommer 2023 wurde das Leihradsystem von Wien Mobil um Lastenräder ergänzt. Erste Pilotversuche sind in den Flächenbezirken erfolgt. Nun ist es Zeit das System auch auf Innenstadtbezirke auszuweiten. In Margareten sinkt die Zahl der Neuzulassungen bei PKWs. Um Menschen den Umstieg auf umweltfreundliche Mobilität zu erleichtern, ist das rund um die Uhr frei verfügbare Angebot von Lastenrädern eine gute Alternative bei gelegentlichen Transportfahrten, wenn das Ladegut für die Öffentlichen Verkehrsmittel zu groß ist, für ein Automobil zu klein. Insbesondere der Standorte beim 48er Tandler und beim Bacherpark und bei der Reinprechtsdorfer Brücke wäre eine ideale Ergänzung und Service für den regen Kunden-Verkehr und eine sinnvolle Unterstützung für den Handel und die Grätzlwirtschaft.

BRⁱⁿ Johanna Adlaoui-Mayerl
für den NEOS Klub